

Dernière nuit et dernier jour au Botswana. Nuit très mauvaise car ma chambre est à proximité des ventilateurs du restaurant qui ont fonctionné toute la nuit! J'ai réussi à m'endormir mais réveil des 2h et j'ai été obligé de mettre mon casque à réduction de bruit pour me rendormir tant bien que mal.

Bref vu l'aspect très impersonnel des chambres, du restaurant sans charme, de la cuisine très quelconque, je pense que je vais retenir le nom de cet hôtel pour m'efforcer de ne plus y revenir.

Ce matin réception d'un mail de Lufthansa me demandant d'enregistrer en soute mon bagage cabine! Vu le prix du matériel photo que j'ai dans ce bagage hors de question qu'il voyage en soute d'autant plus qu'il va me falloir trois vols différents pour arriver à Paris avec autant de manipulations peu soucieuses de la fragilité des bagages mis en soute.

Mais ce dernier jour très moyen ne ternira pas les expériences vécues pendant ces trois semaines.